

Sondervermögen | 10.10.2025 | Nr. 276/25

## **Tobias Koch: Schwarz-Grün setzt die richtigen Prioritäten für wirtschaftliche Impulse**

Zum heute von der Landesregierung vorgestellten Investitionspaket aus dem Sondervermögen des Bundes für Infrastruktur und Klimaneutralität erklärt der Fraktionsvorsitzende Tobias Koch:

„Mit dem heute vorgestellten Investitionspaket setzt die Landesregierung die richtigen Prioritäten. Über den Landesanteil am Sondervermögen des Bundes werden nun 1,3 Milliarden Euro in die Hand genommen, um zusätzlich in die Infrastruktur unseres Landes zu investieren.

Alleine 550 Millionen Euro davon fließen in Investitionen in unsere Verkehrsinfrastruktur. 200 Millionen Euro für die Sanierung der Landesstraßen. Das ergibt 40 Millionen Euro jährlich zusätzlich und ermöglicht die Realisierung der bisher nicht finanziell abgesicherten Projekte im Erhaltungsprogramm des Landes. Weitere 200 Millionen werden in die Schieneninfrastruktur und 140 Millionen in die Sanierung der Häfen im Land investiert. Damit tragen wir auch der veränderten sicherheitspolitischen Lage und der strategischen Bedeutung Schleswig-Holsteins Rechnung.

Entscheidend ist, dass die Landesregierung mit dem heute vorgestellten Paket nicht nur die richtigen Prioritäten setzt sondern sich auch bewusst für Projekte mit schneller Realisierung entschieden hat. Es kommt jetzt darauf an, dass wir diese zusätzlichen Mittel schnell verbauen und damit zügig auch neue Impulse für konjunkturelle Erholung und neues wirtschaftliche Erholung setzen“, so Koch.